
 

  

           「等身大『ふじ子』」 岡崎城西高等学校 美術部顧問 福岡正臣様 

  

「Rotaryとロータリー ～ 岡崎ロータリークラブへの期待」 

岡崎ロータリークラブ 名誉会員 服部 良男さん 

 

服部さんが岡崎ロータリークラブの創立記念例会で講演を行いました。 

服部さんは 1989 年に岡崎ロータリークラブに入会し、クラブ幹事や会長を歴任し、2016-17 年度には 2760 地

区ガバナーを務めました。現在は岡崎ロータリークラブの名誉会員です。  

服部さんは自身のロータリー経験を共有し、1989 年に 36 歳で岡崎ロータリークラブに入会した当時は、自分

より若い会員は 2人だけだったと述べました。その後、各種要職を務め、その際のインドネシアやオーストラリ

アへの海外研修で国際的な活動を学びました。 服部さんは 2016-17年度にガバナーを務め、その後、愛知三州ロ

ータリークラブの設立に尽力し、特別代表に就任しました。また、国際ロータリーでも活躍され、コロナ禍でオ

ンライン研修が飛躍的に発展する様子を目の当たりにしました。 

講演では、世界のロータリー（アルファベットのロータリー）と日本のロータリー（カタカナのロータリー）

の違いについて詳しく説明しました。最大の違いは個人主義と集団主義であり、四つのテスト（真実か どうか、

みんなに公平か、好意と友情を深めるか、みんなのためになるか どうか）も個人のロータリアンへのメッセー

ジであると強調しました。 服部さんは、日本のロータリーが伝統的に「クラブに属する」ことを重視するのに対

し、アメリカでは「何をしているか」が重要視されると指摘しました。また、国家の成り立ちの違いから、アメ

リカは連邦制で各州に独自の法律があり、ロータリーも柔軟性を重視していると説明しました。また、柔軟性に

より、例会の頻度や会員の種類、クラブの形態が多様化しましたが、ロータリーの使命とビジョンは変わってい

ないと強調しました。 

ロータリーの中核的価値観として、親睦

（Fellowship）、高潔性（Integrity）、多様性

（Diversity）、リーダーシップ（Leadership）、

奉仕（Service）の 5つを挙げました。 服部さ

んは多様性（Diversity）について、日本が歴史

的に多様な文化を受け入れてきた国であり、こ

の特性を生かすべきだと述べました。 

最後に、2026-27年から 2030-31 年にかけて

のガバナー輩出のローテーションについて触

れ、岡崎ロータリークラブからガバナーを輩出

する準備をするよう呼びかけました。 

  

第 3572回例会（今年度 38回）  例会場：岡崎ニューグランドホテル 

2025年 6月 11日 
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国際ロータリーテーマ   ロータリーのマジック 

岡崎ロータリー会長方針  教えを継承し、新たな時代を創造しよう 

前回の卓話    



Weekly Report【2025年 6月 4日】 

［会長報告］   

1. 6月はロータリー親睦活動月間、岡崎ロータリークラブ奨学基金月間です。 

2. 5月 29日（木）第 2回 RFF実行委員会打ち上げ慰労会がザ コンダ―ハウスにて開催され、地区資金推進

委員会 宮田勇人委員長が出席されました。お疲れ様でした。 

3. 6月 2日（月）2025－26年度クラブ活性化セミナー 第 2回打ち合わせがガバナー事務所会議室にて開催さ

れ、地区ロータリー財団委員会 加藤博巳次年度委員長が出席されました。お疲れさまでした。 

4. 6月 2日（月）2025－26年度 TEAM SUZUKI第 3回会議がガバナー事務所会議室にて開催され、地区資金推

進委員会 宮田勇人委員長が出席されました。お疲れ様でした。 

5. 6月 3日（火）2025－26年度第 2回地区ローターアクト委員会（予定者会議）がガバナー事務所会議室にて

開催され、地区ローターアクト委員会 酒井英二次年度委員が出席されました。お疲れさまでした。 

6. 5月にご協力いただいたミャンマー大地震（3350地区/ミャンマー）義捐金 77,000円は地区のほうに送金さ

せていただきました。ありがとうございました。 

7. 2025学年度ロータリー米山奨学生チャルンポン、ソムワンさんに奨学金をお渡しいたします。 

8. 本日よりご入会の小幡桃子（おばた ももこ）さん、舟戸与志朗（ふなと よしろう）さん、島田幸子（し

まだ さちこ）さんに入会証をお渡しいたします。またご紹介を荻須文一さん、南部淳さん、太田安則さん

よろしくお願いいたします。 

［幹事報告］ 

1. 本日、本年度・次年度合同理事会が 18：30～岡崎ニューグランドホテルにて開催されます。本年度・次年

度役員・理事の方はご出席をお願いいたします。 

2. 6月 16日（月）18：30から本年度最後の家庭集会が食堂こなんで開催されます。対象者の方はよろしくお

願いいたします。   

3. 6月のロータリーレートは 144円です。 

4. 5月のニコニコ集計は 275,410円、累計 2,460,615円でした。ご協力ありがとうございました。6月のニコ

ニコ委員の方を申し上げます。◎近藤康正さん・〇辻井郁大さん・浅井章さん・柴田芳孝さん・中瀬高

子さん・水野周久さんです。よろしくお願いいたします。 

 

［次年度幹事報告］ 

１. 本日、本年度・次年度合同理事会が 18：30～岡崎ニューグランドホテルにて開催されます。本年度・次年

度役員・理事の方はご出席をお願いいたします。 

２. ７月 2日 2025-26年度第１回の例会になります。第１回例会にて全員協議会を開催いたします。2025-26年

度の予算についてご承認を諮らせていただく場となりますので会員の皆様にはご出席をよろしくお願いいた

します。 

３. 7月 2日（水）13時 40分より第 1回理事会が岡崎ニューグランドホテルにて開催されます。次年度役員・

理事の方はご出席をよろしくお願いいたします。 

 

6月 18日（水）例会のご案内  ：場所 岡崎ニューグランドホテル 

   「医師会活動について」 岡崎市医師会 会長 山本 潤様 

岡崎ローターアクトクラブご案内：6月 5日（木）奉仕委員会担当例会 

※他クラブサイン受付情報 （※状況により変更・追加になる事もあります） 

      〇6月 17日（火）11：30～12：30 岡崎南 RC 岡崎ニューグランドホテル１階ロビー 

 


